



OBRAS Y RETENES CAOS POR 'EMBUDO' EN LA SAL-MTY

Los trabajos de construcción de un canal pluvial sobre el kilómetro 22 de la carretera a Monterrey en dirección a Saltillo, que comenzaron hace más de 15 días, han ocasionado la molestia de los usuarios que a diario circulan por esta vía, quienes pierden más de una hora por el tráfico que se genera y que los obliga a ir a vuelta de rueda.



Viernes 5 de julio de 2019 | Año XII | Número 4040 | 36 páginas | 5 secciones | www.zocalo.com.mx

\$10

ZÓCALO SALTILO

EL PERIÓDICO DE SALTILO

ABRE FISCALÍA 12 EXPEDIENTES

Investigarán a 20 exfuncionarios por megadeuda

Van por involucrados en el desfalco a las arcas del Estado

LUIS DURÓN
Zócalo | Saltillo

Tras el ordenamiento judicial a la Fiscalía General del Estado para reabrir la investigación del llamado "Moreirazo", durante el cual, en 2011, fue presuntamente adquirida ilegalmente una megadeuda de 36 mil millones de pesos, el fiscal general del Estado, Gerardo Márquez Guevara, señaló que son 12 las carpetas que se abrieron para iniciar de nuevo las investigaciones.

El funcionario explicó que en cada expediente se señala a dos o más funcionarios involucrados en el desfalco a las arcas del Gobier-



POR ORDEN DE JUEZ

Fue a finales de junio de 2019 cuando un juez federal ordenó la apertura de los expedientes de la megadeuda de Coahuila, obligando a la Fiscalía General del Estado, así como a la Fiscalía Anticorrupción, a iniciar de nuevo las investigaciones en torno al desfalco millonario.

no estatal, por lo que podrían estar implicados más de 20 exfuncionarios públicos que contribuyeron al desfalco millonario a las arcas del Estado, durante la administración de Humberto Moreira como gobernador de Coahuila.

"Finalmente creo que es uno o dos en cada una de las carpetas, casi siempre es el titular o el auxiliar los que operaban, pues

en materia financiera, en las dependencias, eventualmente, eran quienes fungieron con la operación del numerario, con la aplicación del numerario".

Márquez Guevara refirió que al reabrirse los expedientes tendrán que investigar si existe la comisión de un delito o no, y se estará atrayendo personas a la Fiscalía para que respondan por la investigación.



LLAMA TRUMP A LA UNIDAD 4 DE JULIO: UN FESTÍN MILITAR Y PATRIÓTICO

PÁGINA 8A



RUMBO A GL

INICIA SU AVENTURA CON PADRES

DEPORTES 1B

SUICIDIO 54

SE CUELGA JOVEN DE 20 AÑOS, PADRE DE GEMELITOS

AUGUSTO RODRÍGUEZ
Zócalo | Ramos Arizpe

La ola de suicidios en la Región Sureste continúa, pues la mañana de ayer se registró el caso número 54, luego de que un joven de 20 años fuera encontrado sin vida dentro de su domicilio de la colonia Parajes de los Pinos, en Ramos Arizpe.

El occiso fue identificado como Fabián Uriel Bernal López, conocido entre sus allegados como "El Chino", cuyo cuerpo fue localizado cerca de las 10:30 horas en su vivienda de la calle Pino Recinero.

CLIMA: MAYORMENTE NUBLADO

HOY MÁX 29° MIN 18° MAÑANA MÁX 31° MIN 16°

NIEGA AUDITORÍA TENER DATOS DE MEGADEUDA | PÁGINA 3A



3B

REMODELARÁN EL ESTADIO ANTONIO 'YAQUI' HEREDIA REITERA MIGUEL RIQUELME SU COMPROMISO CON EL DEPORTE



NADE SABEN DE JORGE Y DANA QUITAN A GEMELOS DE LOS BRAZOS DE SU MADRE

SALTILLO 1C



ELEMENTOS DE la Policía Municipal acordaron el acceso al domicilio y a la calle.

PÁGINA 3A

DÍA DE TOMA Y DACA



SEGURIDAD

ACUSAN A CALDERÓN DE 'AZUZAR' A LA PF

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo, acusó el activismo de parte de Felipe Calderón en la rebelión de los agentes de la Policía Federal.



PRESENTEN PRUEBAS, REVIRA EXPRESIDENTE

El expresidente Felipe Calderón pidió al secretario de Seguridad, Alfonso Durazo, que si tiene pruebas de que está atrás de las protestas de policías federales, las presente.



Y AMLO ORDENA INVESTIGAR CORRUPCIÓN EN PF

Tras asegurar que quienes dirigen las protestas no trabajan en la institución, Andrés Manuel López Obrador ordenó una investigación sobre corrupción en la corporación.

PIDE CNDH ANULAR LEYES DE LA GUARDIA NACIONAL

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos pidió a la Suprema Corte de Justicia invalidar en su integridad las tres leyes principales en materia de seguridad impulsadas por el actual Gobierno.



PÁGINA 6A

TRAGEDIA EN PARRAS

Promesa del ciclismo de montaña, entre las víctimas

ANA LUISA CASAS
Zócalo | Saltillo

Valeria López Sahagún, de 14 años, uno de los ocho excursionistas fallecidos en el Cañón de Lima, participaría el próximo 4 de agosto en la Liga Municipal de Ciclismo de Montaña, que une a varios pueblos mágicos, como una de las ciclistas "promesa" para la competencia.

La página oficial de la Liga lamentó el fallecimiento de la joven ciclista y del resto de los excursionistas, y destacó que ella siempre demostró destreza y habilidades, pero sobre todo perseverancia para el ciclismo de montaña.

La página colocó una fotografía de cuando Valeria obtuvo el tercer lugar en la modalidad de 60 km, el pasado 5 de mayo, y



refirió que se preparaba para el próximo evento del 4 de agosto.

"Ya ha ganado la batalla porque fue llamada a la presencia de Dios", refirió la página, y ofreció sus condolencias a sus familiares, lamentando la pérdida de un talento nato del ciclismo que iniciaba en el deporte.

PÁGINA 3A



REGIDORES ATESTIGUAN INSPECCIÓN PERMANENTES, REVISIONES AL TRANSPORTE

SALTILLO 1C



6 367826 413860